
Ce qui m'a rendue heureuse,

c'est d'avoir eu la chance de

rencontrer l'homme de ma

vie, mon âme-sœur. Bon OK,

je l'ai perdu ensuite ! Mais ça

n'est pas grave, car je pense

que peu de gens ont l'occasion

de rencontrer ce bel amour, si

pur, qui ressemble à une

étoile, un diamant que tu

prends soin de déposer dans

un écrin.

Barbara 38 ansChatenay-Malabry
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